

Sujet : [INTERNET] Enquête publique

De : Fabienne Malhaire Boulanger

Date : 03/04/2024 08:07

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

— Pièces jointes :

Courrier Mairie Enquête publique FMB.pdf

30 octets

Fabienne Malhaire Boulanger

72000 Le Mans

Objet : Enquête publique

Madame,

Monsieur,

J'ai bien pris connaissance des éléments communiqués à la population quant au projet d'aménagement de voirie dans le cadre de la Chronoligne.

Malgré le fait qu'il ait été spécifié à notre association de commerçants de ne pas nous inquiéter car « **il ne sera pas touché à l'avenue Olivier Heuzé** » et que « **les travaux n'auraient lieu que lors du prochain mandat municipal** », je tiens à vous redire par ce courrier mon inquiétude quant aux stationnements notamment.

En effet, **mon activité n'est même pas recensée sur les plans fournis**, ne tenant ainsi même pas compte de mes clients à mobilité réduite sans parler de la négligence de mon activité en elle-même.

De façon plus globale, la **suppression annoncée de plus de 37 places de stationnement**, la non prise en compte d'activités comme la mienne voire l'implantation d'arbres devant des boutiques en cours d'ouverture ... met fortement à mal l'activité économique artisanale et commerçante de notre quartier Heuzé.

Nous avons tenu à assister à chacune des consultations avec les membres de l'association de quartier mais nous n'avons pas l'impression d'avoir été entendus d'où ces formalisations de nos inquiétudes.

Encore une fois, **nous ne sommes pas opposés au projet de Chronoligne mais les propositions mettent gravement en danger nos commerces et nous ne pouvons rester spectateurs de la situation car notre avenir dépend de ce projet.**

En espérant vivement que vous saurez être à l'écoute de nos remarques, je reste à votre disposition et vous prie d'agréer l'expression de mes salutations respectueuses.

Fabienne Malhaire Boulanger